

Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit

Mit zahlreichen Aktionen beteiligte sich unsere Grundschule an der Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit. In diesem Jahr stand die Aktionswoche unter dem Motto "zusammenWachsen" und sollte den Blick sowohl auf die Bedürfnisse der einzelnen Klassen- und Schulgemeinschaften lenken, als auch auf die vielfältigen Herausforderungen in einer globalisierten Welt. Die Kinder sollen selbst aktiv sein und dafür sensibilisiert und motiviert werden, sich einen nachhaltigen und gesunden Lebensstil anzueignen.

An einzelnen Stationen wurden unter anderem Dosen und Tetrapaks durch Upcycling zu Stiftehaltern und Vogelhäuschen, die Kinder bedruckten Brotzeittüten und gestalteten Landart im Pausenhof. Sie kamen beim Mandala malen und bei Yoga-Übungen zur Ruhe. Die Schüler lernten viel über Mülltrennung und gesunde Ernährung. Gemeinsam wurden aus Papierschnipseln Kunstwerke geklebt und aus Stoffresten Glas-Markierungen geschnitten.







Großen Anklang fand auch das gesunde Frühstück, das viele fleißige Eltern für die Kinder anrichteten. Dazu gab es frischen Apfelsaft, den der Bund Naturschutz für uns gespendet hat.

"Eine Million Kinder beten den Rosenkranz – für Einheit und Frieden" Unter der Leitung von Gemeindereferentin Lea Schaschek beteten Kinder der 2. bis 4. Klassen für Frieden auf der Welt.



